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　 　地区方針

クラブ方針　

★開会点鐘 ★ロータリーソング『我等の生業』

★来賓・ゲスト紹介　　　・本日のゲスト…なし
★会長の時間　　～五島正樹会長～

　11月14日高岡RC創立70周年式典と祝賀会に、当クラブから津田パストガバナー、石崎ガバナー補佐、

私の３名が出席いたしました。場所は国宝の瑞龍寺の本堂で行われました。式典会場が本堂で行われ

るのは理解できますが、祝賀会の宴席も引き続いて国宝である本堂で行われたのには驚いたところで

す。又、祝宴前のセレモニーが能楽と、オペラ、ピアノ演奏のコラボでした。各々とても有名な方々で、オ

ペラ歌手の沢武紀行（さわぶ・のりゆき）氏は天皇陛下の前で歌ったそうです。住職の四津谷道宏氏が高岡RCの会員

であったので可能であったかなと推測をしております。又、70周年事業を行うに当たり3年前から準備をし、会員一丸と

なり紆余曲折を経て当日を迎えた話を聞き、クラブ全体で気持ちを入れて計画されたのが良く伝わってきました。何事

も全員一丸となって行えば素晴らしい結果を出すことが出来るのだと感じました。今年度会長をお受けしてから、沢山

の新しい経験をさせて頂いていることに感謝申し上げます。

★幹事報告　　～藤田誓希幹事～

・11/13（土）17時より、庄西中学校吹奏楽部の全日本マーチングコンテスト出場に係る壮行会が砺波体育センターで

行われ、小竹正記会長エレクトに贈呈して頂きました。

・11/14（日）高岡ロータリークラブ創立70周年記念式典＆祝賀会が、国宝瑞龍寺で開催され、津田達雄パストガバナー、

石﨑元蔵ガバナー補佐、五島正樹会長が招待され、出席されました。津田達雄パストガバナーは乾杯のご挨拶をされま

した。16時開会点鐘、18時閉会でした。

◎次回例会は11月22日（月）通常例会です。

★高岡ロータリークラブ創立70周年記念式典＆祝賀会について　～津田達雄パストガバナー～

ロータリアンのみの参加で、100名弱での式典＆祝賀会でした。ガバナーはオンラインでメッセージを贈

られました。国宝の山門、法堂、仏堂、重要文化財である総門、禅堂、大庫裏、大茶堂、県指定文化財

の石廟と素晴らしい建物の中で開催され、祝賀会での能楽とオペラは吸い込まれるような雰囲気・世界

を感じました。

★庄西中学校吹奏楽部　壮行会について ～小竹正記会長エレクト～

砺波体育センターで壮行会が開催され、総勢50名のメンバーの素晴らしい演奏を聞いて

きました。11月21日に全日本マーチングコンテストが大阪城ホールで開催されるので、

結果報告をして頂けるとの事です。

★委員会報告
・年忘れXmas例会のご案内 ～大江　聡親睦活動委員～

今年度はコロナ禍という事もあり、ご家族のご招待は行わず、会員のみで開催します。場所はロイヤル

ホテル富山砺波で行います。18時より例会を開始し、祝宴いたします。万全の配慮を行いますので安

心してご参加いただき、楽しいひと時をお過ごし下さい。また、プレミアム宿泊券ご利用でお得に宿泊

できますので、是非ご利用下さい。

〒939-1332　富山県砺波市永福町6-28　砺波商工会館3F

☆前回の記録☆   第3092回　11月15日（月）卓話：有澤 和雄君

                  ☎0763-32-2610　📠0763-32-6478

  【本日の例会プログラム】 米山奨学生卓話 　加賀RC・練　詩安さん　

「レジリエンス～未来のロータリーを築こう」RESILIENCE～MAKE the FUTURE of ROTARY

「能動的に楽しく　活動しよう」　～GO！　Active　Action！！～



11月29日 (月） 【例会取消】

12月6日 (月） クラブ年次総会

卓話：堀田信一

⇒三井生涯学習スポーツ課長

12月13日 (月） 卓話：萩原信行

12月20日 (月） 年忘れ家族会

★出席報告　～芝田 聡親睦活動委員～ 12月27日 (月） 【例会取消】

  本日の出席率　　　　35/51　　68.63％　　　　　　　　1月3日 (月） 【例会取消】

  前々回の修正出席率　43/51 　 84.31％ 1月10日 (月） ⇒11日（火）に新年例会（夜間例会）

1月17日 (月） クラブアッセンブリー

★卓話の時間 「上期を振り返り」

卓話者：有澤 和雄君 1月24日 (月） 卓話：蟹谷康代

テーマ：変わる？新聞社のビジネスモデル 1月31日 (月） 卓話：横川達乃

　新聞社のビジネスモデルについて 2月7日 (月） 卓話：長久正一

お話します。どこの新聞社もほぼ同 2月14日 (月） IM準備例会

じですので、北日本新聞の歴史を 2月21日 (月） ⇒20日（日）IM

振り返りながらご説明します。 2月28日 (月） 卓話：米山奨学生

　弊紙は明治17年（1884年）に発 （河北南RC・金　三英さん）

行された「中越新聞」が源流で、当時の発行部 3月7日 (月） 卓話：坂本挙弥

数は約1,000部でした。その4年後に「富山日報」 3月14日 (月） 3RC合同例会（夜間例会）

と名前を変え、昭和15年、国策により県内にあっ

た4つの新聞が統合し、「北日本新聞」が誕生し

現在に至ります。今年で創刊137周年。現在の

発行部数は約21万部です。中越新聞が創刊し  高岡西RC 11/24 （水）⇒休会
た頃からすでに紙面は記事と広告で構成されて  高岡北RC 11/22 （月）⇒例会取消
いました。新聞社の経営は二つの大きな柱で成  高岡万葉RC 11/26 （金）⇒例会取消
り立っています。購読料から得られる販売収入と 12/10 （金）⇒例会取消
新聞広告を中心とした広告収入です。両収入の 12/17 （金）⇒ビジター無し、
割り合いは別として、明治期から現在のビジネス make up受付有
モデルが存在していたと考えられます。戦後の 12/24 （金）⇒例会取消
高度経済成長から平成のバブル期にかけて、 12/31 （金）⇒例会取消
新聞の販売部数は概ね右肩上がりで、同時に広  小矢部RC 11/23 （火）⇒休日の為、休会
告収入も増加傾向をたどり、20世紀は新聞の黄 12/21 （火）⇒時間を変更、make upあり
金期でした。2000年に入り、人口減少や景気の 12/28 （火）⇒例会取消
低迷、インターネットの台頭などが影響し、一転  小矢部中RC 11/25 （木）⇒職場訪問例会の為、変更
して販売・広告ともに冬の時代が到来しました。  射水RC 11/23 （火）⇒例会取消
今なおその長いトンネルから抜け出せずにいま  氷見RC 11月のmake up受付はありません。
す。近年の動きとして新聞各社は、DXによる局 11/25 （木）⇒例会取消
面の打開を模索中です。有料の電子媒体を作り、  南砺RC 11/23 （火）⇒休日の為、休会
収益の柱に育てていこうという考えです。インター

ネット上には膨大な情報が溢れています。「フェイ ※卓話についてのお願い
クニュース」という言葉もよく耳にします。新聞社は 卓話の方は、卓話のテーマ、パソコンやプロジェクター

昔も今もこれからも「ファクト」を求めて、正確で有 の有無、配布資料の有無等を２週間前までに、必ず

益な情報を読者に提供し続けることが生き残る道 ご連絡下さい。

と考えます。私見ですが、当面は紙とネットの2路 ※卓話を依頼される場合も、卓話の２週間前迄に、

線で進んでいくと推察しております。 卓話者の名前（ふりがな）、肩書、経歴、テーマ、パ

ソコン並びにプロジェクターの有無、配布資料の有無

をお知らせ下さい。また、卓話の内容を週報に掲載さ

せて頂いており、週報作成を速やかに行う為、また、

卓話内容に恣意性や微妙なニュアンスの違いや誤謬

を避けるために、卓話原稿を卓話当日までにメールに

てご提出頂きたく、ご協力の程、宜しくお願い申し上げ

ます。頂きました原稿は、そのまま掲載させて頂き、

校正等は行いません。

事務局　　mail:  info@tonami-rc.jp　　　

　　　　　　　　Ｔel　32-2610　Ｆax　32-6478　まで

【今後のプログラム】

【各RC例会変更】メイクアップにご注意ください！


